

ETRANGE PHENOMENE AU DESSUS D'OLORON

Des fils mystérieux tombent du ciel après le passage de «soucoupes volantes»

*Recueillis par des professeurs,
ils se transforment en amas
gélatineux*

PAU, 18 octobre (de notre corresp. part. par téléphone). — Un étrange phénomène a été observé vendredi après-midi, vers 13 heures, par plusieurs personnes d'Oloron, dont le directeur du collège de garçons, sa femme et plusieurs professeurs.

Ils ont vu, dans un ciel sans nuages, un engin ayant la forme d'un cigare qui avançait en laissant derrière lui des milliers de disques multicolores. Le cigare était également précédé d'une trentaine de disques que les témoins appellent « soucoupes volantes ». Ces soucoupes étaient composées d'une boule centrale de couleur rouge et d'un anneau jaune clair. Le tout a traversé le ciel du nord-est au sud-est, à 3.000 mètres d'altitude, semblait-il. Le directeur du collège et ses amis ont pu suivre ce phénomène pendant une quinzaine de minutes à la jumelle.

Le cigare avançait d'une façon normale : rectiligne. Les soucoupes volaient en zigzag

Mais bientôt un second phénomène devait suivre ce premier : après le passage des mystérieux engins, plusieurs personnes à Oloron, dont le directeur du collège et ses amis, ont recueilli sur les arbres, et sur les toits (notamment sur le paratonnerre de la maison d'un médecin), des fils qui étaient tombés du ciel. Ces fils étaient enchevêtrés et ressemblaient aux fils de la Vierge.

Les professeurs ont pu en faire un paquet et ont essayé d'en faire brûler une partie : ils ont flambé comme de la cellophane. Mais la plus grande partie de ces fils fut recueillie. Bientôt au contact de l'air, ils se transformèrent en amas gélatineux. Le directeur du collège en a précieusement gardé un petit amas.